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CNRT: Beccacesi, despedido por el macrismo
y reincorporado, fue electo delegado de ATE

[ CORREDMA + Nacionales ]

Gracias a la lucha del sindicato, el trabajador fue reincorporado en abril luego de ser despedido en 2018.
Sus compañeros y compañeras lo eligieron como su representante.

E l martes pasado las y los trabajadores de la delegación
Córdoba de la Comisión Nacional de Regulación del

Transporte (CNRT) el igieron como delegado gremial de ATE, por
los próximos dos años, al compañero Claudio Beccacesi .
Se trata de uno de los trabajadores del organismo que había sido
despedido por el macrismo y resultó reincorporado en abril pasado
como resultado de la lucha de ATE y la CORREDMA (Comisión de
Relevamiento y Reincorporación de los trabajadores y trabajadoras
estatales despedidos en la eraMacri), dando cuenta que con
perseverancia y compromiso en la defensa de los derechos de las y
los trabajadores se logran los objetivos deseados.
Ahora Beccacesi dio un paso más, al ser elegido como delegado de su
sector. Para la realización de la elección, en la oficina de la Terminal de
Ómnibus de Córdoba, estuvieron presentes el referente de la
CORREDMA e integrante de la conducción nacional de ATE , Francisco
Pancho Dollmann, Agustín Bertone del Departamento de Nacionales
de ATE Córdoba, junto a compañeros de la CNTR llegados desde Mar
del Plata y Mendoza, que quisieron estar presentes en la oportunidad.
Beccacesi agradeció a todo ATE, a la CORREDMA, haciendo especial
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hincapié en nuestro secretario General,
Federico Giuliani, que “siempre estuvo
cuando dando el apoyo y la presencia en
esta lucha”, dijo el nuevo delegado.
“Muy feliz estoy por poder representar
mis compañeros, con el desafío de poder
ayudar en cualquier situación laboral.
Tenemos un gremio activo y colaborativo
para resolver de manera favorable los
problemas ante quien corresponda. ATE
nunca abandona la lucha y soy el claro
ejemplo de eso porque después de ser
despedido durante el gobierno macrista
hoy estoy reincorporado y ejerciendo la
representación gremial en la CNTR”,
resumió con orgullo Becacesi .
Y concluyó: “Agradecido a CORREDMA y
ATE que siempre estuvieron en la lucha y
a los compañeros que vinieron de
Mendoza y Mar del Plata a dar el apoyo.
Hoy estamos luchando para reincorporar
los compañeros que faltan”.

<<<<<<VIENE DE PÁGINA 1

"TENEMOS QUE VOLVER A
PONER DE PIE AL ESTADO"

>> Por Federico Giul iani - Secretario General de ATE Córdoba

E ste jueves participé de una recorrida
histórica en la Fábrica Mi l itar de Vi l la

María. Caminé los sectores de trabajo
donde se producen explosivos
acompañado por el Secretario General de
la Seccional de ATE local , Fernando “Oso”
Mercado. Estuvieron referentes de las
Fábricas Mi l itares de Río Tercero, Azul y
Fray Luis Beltrán como así también de
Asti l leros Río Santiago y del Consejo
Directivo Nacional de ATE. Unidad de los
fabriqueros y fabriqueras de todo el país
tras el Convenio Colectivo Sectorial .
Durante la fructífera jornada de trabajo en
una de las dos unidades dedicadas a la
Producción para la Defensa en la provincia
de Córdoba, remarcamos la importancia de
la instancia ya que describe una vocación
política y una estrategia que tenemos
desde ATE y, fundamentalmente, como
campo popular: Recuperar las
herramientas productivas del Estado para
construir Soberanía Nacional .
Tenemos una vastísima extensión
territorial , repleta de recursos, con las
principales reservas de l itio, los acuíferos
más grandes, una de las plataformas
marinas más extensas del mundo, con un
territorio bicontinental y una posición
geoestratégica de primer orden
-pensando en la cercanía a la Antártida, a
su mar, a la biodiversidad y a los recursos
yacentes en su lecho marino-: ¿Cómo no
estar preocupados por el desarrol lo de
nuestra Industria para la Defensa?
Durante años ningún Secretario o

Secretaria General de ATE Córdoba había
visitado la Fábrica Mi l itar de Vi l la María:
Para nosotros, lo que sucedió el jueves es
un hecho histórico porque estamos
retomando la iniciativa, poniendo la
discusión donde hay que ponerla para
desarrol lar el modelo de país que
necesitamos. La tarea es enorme.
Nadie puede defender lo que no conoce.
Hay que caminar estos espacios, escuchar
mucho, plantear la visión que tenemos
desde el Consejo Directivo Provincial del
Sindicato y acompañar en las tareas
estratégicas que tenemos por delante.
Entre el las, claro está, tenemos la
redacción del nuevo Convenio Colectivo
Sectorial , encarada de l leno por
compañeros miembros de nuestra
Conducción Provincial como César Theaux,
Secretario de Formación, quien además es
abogado y trabajador de la Agencia
Territorial Córdoba del Ministerio de
Trabajo de la Nación.
Tenemos que volver a poner de pie el
Estado, con las trabajadoras y
trabajadores ocupando un rol central en el
diseño de las políticas, en el protagonismo
democrático de las decisiones que se
tomen. Y es por el lo que seguimos
reuniendo voluntades, acercando y
acercándonos a los espacios productivos
del país, a las comunidades de las que
somos parte, a las organizaciones de cada
lugar. La construcción es integral y cada
paso que damos va en ese sentido de
entender las cosas”.



>> Por Federico Giul iani - Secretario General de ATE Córdoba

ATE TRABAJA EN EL CONVENIO COLECTIVO DE
TRABAJO DE FABRICACIONES MILITARES

[ Nacionales ]

C on Reuniones cada 1 5 días las y los
compañeros de ATE en

Fabricaciones Mil itares están real izando el
borrador de un proyecto que anhelaron
durante muchos años: la creación de su
propio Convenio Colectivo de Trabajo
Sectorial .
La actividad cuenta con la participación de
representantes de las plantas productivas
del organismo Fray Luis Beltran, Vi l la
Maria, Río Tercero, Jachal y Azul .
Hasta el momento los encuentros se
vienen l levando adelante en Vi l la María,
pero está previsto que se real ice otros
encuentros en Río Tercero y el Jachal , San
Juan, donde está ubicada la última planta
abierta en la Dirección General de
Fabricaciones Mil itares.
En ese marco, el secretario de Formación
del Consejo Directivo Provincial , d irector
del Departamento de DDHH y trabajador
del Ministerio de Trabajo, César Theaux
está participando de las reuniones
quincenales, aportando su conocimiento
como abogado laboral ista con ampl io
bagaje en intervenciones en procesos
gremiales, sumando también su

experiencia como docente universitario.
Según expl icó Theaux, se está
conformando el Convenio Colectivo de
Trabajo (CCT) “en base en el decreto
21 4/06, Convenio Colectivo de Trabajo de
la Administración Públ ica Nacional .
Estamos terminando las categorías
transversales de cada uno de los
trabajadores, comunes a todas las
fábricas”.
Y agregó que en lo sucesivo “se l levará el
borrador que estuvimos trabajando a las
fábricas, para que los trabajadores evalúen
y nos digan qué falta, si hay que corregir
sobre las categorías, para poder terminar
de darles forma”.
Las y los compañeros del sector estiman
que hacia fin de año estaría terminado el
proyecto de CCT para posteriormente
presentarlo en la discusión en la comisión
paritaria.

Superar los gobiernos de turno

Para el secretario de Formación de ATE
Córdoba, el CCT es necesario “para no
quedar a criterio del gobierno de turno.
Durante el gobierno macrista hubo

despidos masivos y el cierre de una de las
plantas, como fue la de Azul porque no
está pensada la Dirección General de
Fabricaciones Mil itares como una parte del
Estado nacional que garantice cierta
soberanía e independencia. En ese
sentido, necesitamos garantizar la
estabi l idad”.
Uno de los temas más importantes a
definir, en esa línea, es la propuesta de
entrar por decreto 21 4/06 y no por ley de
contrato de trabajo, “estableciendo un
convenio sectorial que garantice la
estabi l idad, más al lá del tinte político del
gobierno, así como la continuidad de las
fábricas”, completó Theaux.

Con el involucramiento directo del Consejo Directivo Provincial de ATE Córdoba (CDP) y las Seccionales de Río
Tercero y Villa María (donde residen las Fábricas Militares en nuestra provincia), las y los trabajadores orga-
nizados son parte fundamental en la redacción del nuevo marco normativo. La soberanía en debate, y nues-
tra organización, actora fundamental del proceso.

>> Asambleas en FFMM, método
de trabajo para el nuevo CCT.



>> Arriba: ATE reunido con el Jefe Comunal de San Vicente. Abajo:
Reunión con el Intendente de Vi l la Cura Brochero.

ATE CRECE A PASO FIRME EN MUNICIPIOS Y
COMUNAS DE TRASLASIERRA

C on la decisión del Consejo Directivo
Provincial de apostar por extender el

crecimiento organizativo de ATE en el
territorio provincial , las y los compañeros
de ATE Traslasierra ganaron protagonismo
a partir del crecimiento en la
representación de los municipales del
val le.
Así, de la mano del delegado regional Hugo
‘pajaro’ Galaburri y la delegada regional
para los municipales Mary Díaz, se
concretaron presentaciones de ATE ante
los intendentes de Cura Brochero y San
Vicente.
En el primer caso, la delegación de nuestro
gremio se reunió con el intendente, Carlos
Oviedo, y su equipo de gobierno, donde se
presentó la l ista de afi l iados y afi l iadas
municipales y se estableció un canal de
diálogo entre el gremio y municipio.
“Fuimos recibidos amablemente y con
mucha predisposición para construir un
camino de gestión institucional . En esa
línea, se pautaron l ineamientos de trabajo
a futuro. Valoramos este primer paso
como el inicio de un precedente para otras
local idades donde ATE Traslasierra está
presente”, resumió Galaburri .
A su vez, el 22 de septiembre Galaburri y
Díaz mantuvieron una audiencia con el Jefe
Comunal de San Vicente, El ías Oviedo,
para real izar la presentación formal de
nuestra organización en el sector.
Al l í, se informó sobre los afi l iados y
afi l iadas municipales, en el marco de una
cál ida reunión, donde también se
informaron los l ineamientos de nuestro
sindicato, de cara a la gestión gremial .

Mirada de género

Por otro lado, en el marco de la promoción
de políticas de género que l leva adelante
Ate Córdoba, se real izó el segundo curso
de “Promotoras/es de Salud” del
Movimiento Campesino de Córdoba
(MMC).
La actividad, precisamente apuntó a
instrumentar en la atención sanitaria
"desde la mirada feminista, campesina y

popular", para capacitar a delegados de
salud de distintos parajes rurales los
departamentos San Javier, San Alberto,
Pocho y Cruz del Eje, brindando
conocimientos y herramientas prácticas
para el trabajo conjunto con equipos de
salud locales para fortalecer la red de
atención primaria de la salud y el acceso a
la salud como derecho.
“Esta construcción comunitaria da
continuidad a un proceso de muchos años
de encuentros de mujeres, escuelas
populares de géneros, actividades de salud
en las comunidades, tal leres en escuelas
rurales, capacitaciones e intercambios con
las universidades, logrando fortalecer el rol
de delegados y la participación
comunitaria en la construcción de la salud
que queremos en el campo”, informaron
desde la organización del espacio.
Este año la modal idad del curso fue
presencial , una vez al mes en el salón de
ATE en Vi l la Dolores y con actividades
prácticas en los distintos parajes donde el
MCC cuenta con organización.

Respaldo a una compañera embarazada

en San Pedro

A raíz de la situación sufrida por una
compañera de trabajo en la local idad de
San Pedro, donde se le exige
presencial idad para renovar el contrato
mientras atraviesa su embarazo, ATE
Traslasierra real izó una denuncia debido a
que las normas de bioseguridad deben ser

cumpl idas para protección del profesional
y del usuario del servicio.
La compañera se desempeña en el área de
Psicología de la comuna, una de las áreas
que pueden desarrol lar su trabajo sin
prespecial idad, y más en un primer nivel .
“Venimos hace muchos años viendo que
los municipios trabajan con muchos
empleados en condiciones de mucha
precariedad, y sin contemplaciones para
nuestros trabajadores. Digamos basta a
este modelo poco empático con los
trabajadores, el los son los que sostienen
cada una de nuestras instituciones, ya
sean Nacionales, Provinciales o
Municipales”, apuntaron desde ATE
Traslasierra.

Se fortalece la presencia del gremio en la región oeste de nuestra provincia.



A las pésimas condiciones
contractuales que sufren las y los
trabajadores de la salud se agregan
salarios por debajo de la línea de la
pobreza.

E n el marco del plan de lucha que las
y los trabajadores de la salud

provincial vienen desarrol lando desde el
año pasado, el secretario Adjunto del CDP,
Hugo Durán, anal izó la actual idad del
sector y evaluó los pasos a seguir para
revertir las políticas de ajuste permanente
del gobierno de Juan Schiaretti .
“Llevamos el séptimo paro en pandemia,
reclamando paritarias justas, que sean
incorporados los gremios que representan
a los trabajadores; reclamando una serie
de condiciones laborales y sobre todo por
un salario digno. Pero el Gobierno de
Córdoba castigó algunos a las y los
trabajadores hospitales, apl icando
sanciones económicas con descuentos por
la participación en asambleas. Así, el
miserable aumento que recibió la mayoría
de los sectores de entre 1 500 y 1 900
pesos lo absorbió esos descuentos y
mucho más”, comenzó anal izando el
dirigente.
Además, Durán denunció que “pudimos
observar en los recibos que no solo
vinieron descuentos por día de paro, sino
que tampoco estaban pagas las categorías
que el gobierno había anunciado con
motivo del acuerdo con el SEP. De forma
que el cl ima fue muy tenso en los
hospitales, no solo porque los aumentos
son ínfimos sino también por los
descuentos”.
Duran destacó que en los siete paros que
se hicieron “nunca hubo un inconveniente
para la atención de un paciente porque

siempre se garantizaron guardias mínimas
para el cubrir la demanda de la población”.

Salarios miserables

“Una enfermera ingresa al sistema
cobrando entre 35 y 45 mil pesos,
mientras que los contratos Covid están en
32 mil pesos”, sostuvo el secretario
Adjunto.
“Además, casi el 55% del plantel del Estado
provincial está contratado por fuera de las
regulaciones legales vigentes. Son
contratos basura con que el gobierno
manda a atender a la comunidad. Del
resto, un 35% aproximadamente son
planta permanente y el 1 0% restante se
distribuye entre monotributos, becarios y
contratos de diversa índole”, d i jo
refiriéndose a las condiciones laborales.
“Desde que empezó el año recibimos
1 7.5% de aumento y ahora se sumó otro
5% más. A esta altura del año somos el
sector que menos reconocimiento recibió
por la inflación. Córdoba tiene la paritaria
más pobre del país. Pero el gobernador
insiste en negociar con el sindicato que
escasamente representa al 1 0% de los
trabajadores de la salud. Por eso
conformamos la Multisectorial con las tres
asociaciones médicas, ATE y UTS, junto al
Foro de Especial idades Médicas que
representa a esos profesionales de cada
hospital . Eso nos permitió ejercer un
reclamo en unidad y eso es lo que vamos a
seguir haciendo”, redondeó.
Y final izó apuntando que “comparando la
inflación interanual a la fecha, arrastramos
un retraso del 1 3.9%. Si lo proyectamos a
tres años atrás, perdimos el 44%del poder
adquisitivo”.

Formación de
delegadas/os
nacionales y
provinciales en
ATE Río Cuarto
En una fructífera jornada l levada
adelante el 7 de octubre, trabajadoras y
trabajadores de los sectores nacionales y
provinciales de ATE, real izaron una
formación gremial orientada a fortalecer
la acción de los cuerpos de delegados/as
de cada uno de los espacios de trabajo
donde el sindicato tiene presencia.
“Trabajamos desde una perspectiva
integral que aborde, además de lo
intrínsecamente laboral y gremial ,
cuestiones más ampl ias que tienen que
ver con los derechos humanos, la
discapacidad y géneros y diversidades,
todos enfoques que enriquecen nuestra
mirada y nos empujan a dar peleas
integrales”, expl icó Jul ia Giul iani ,
Secretaria de Prensa y Comunicación del
Consejo Directivo Provincial (CDP) de ATE
Córdoba.
Fueron expositores en el encuentro Cesar
Theaux, Sec. Formación del CDP; David
Salto, trabajador de la Fábrica Mi l itar de
Río Tercero y Secretario Gremial de la
seccional de ATE homónima; Franco
Orsato, Titular del Departamento de
Discapacidad del CDP de ATE Córdoba; y
Jul ia Giul iani , Secretaria de Prensa y
Comunicación del CDP.
Participaron, además, representantes de
SENAF, SENASA, ANDIS, EMOS, ANAC,
SAF, ÁREA MATERIAL RIO CUARTO,
MINISTERIO DE TRABAJO, ANSES,
BATALLÓN DE ARSENALES Y UNRC.
La actividad fue también acompañada
por los máximos/as referentes del
sindicato local y de la Seccional de Río
Tercero, Rafaela Alcoba y Damián
Albornoz, Secretaria/o General de cada
una de esas seccionales,
respectivamente.

PROVINCIALES PERDIERON UN
UN 44% DE PODER ADQUISITIVO
EN LOS ÚLTIMOS 4 AÑOS



"La ley jerarquiza la enfermería y la
ubica a la altura del resto de las
profesiones que hay en los
hospitales", consideró el secretario
Adjunto de ATE Córdoba, Hugo
Durán.

E l acto de presentación de la ley de
Regulación del Ejercicio Profesional

de la Enfermería se real izó el pasado 7 de
octubre en el Centro Cívico de Río Cuarto,
sede alterna del Gobierno Provincial y ATE
estuvo presente con una delegación
integrada por el secretario de Formación
del Consejo Directivo Provincial (CDP),
César Theaux, la secretaria General de ATE
Río Cuarto, Rafaela Alcoba, y su par de Río
Tercero, Damián Albornoz.
Allí, nuestro gremio acompañó a la Asociación
de Enfermería del Sur de Córdoba. En nota
enviada a la institución, con la firma del
secretario General del CDP, Federico Giuliani,
ATE destacó que la Ley 1 0780 es “fruto de la
lucha por el reconocimiento de la incansable
labor de trabajadores y trabajadoras
profesionales actuantes en el campo de la
salud humana y que, tras tantos años de
inconmensurable empeño, hoy en hecho
realidad este sueño, paso fundamental en el
camino del enaltecimiento de la profesión de
la enfermería y la dignificación del colectivo”.

ATE ACOMPAÑÓ LA LEYDE
REGULACIÓN DEL EJERCICIO
PROFESIONAL DE LA ENFERMERÍA

Hugo Durán y Yamila Sierra, en la Legislatura, en una de las arduas
reuniones de labor legislativa, en representación de ATE.

Y recordó que “una comunidad organizada,
con sus trabajadores y trabajadoras
participando activa y democráticamente en la
construcción de sociedades más justas y
solidarias, es el ideario que desde nuestro
sindicato pregonamos”.
En esa línea, el secretario Adjunto del CDP,
Hugo Duran, dijo que “a pesar de que los y las
enfermeras están mal pagas por la provincia,
es un primer paso porque los ubica a la altura
de la actividad que realizan con el resto de los
profesionales que trabajan en el hospital
público”. El dirigente afirmó que “desde ese
lugar saludamos y decimos que estamos
dispuestos a transitar ese camino que lleva a
que a partir de ahora la enfermería tenga el
reconocimiento económico por la tarea que
desempeña en cada uno de los centros de

salud públicos y privados. Porque esta ley
abarca los dos estamentos”.
“En el caso del sector público provincia, que
ATE representa directamente, nos pone muy
felices que se hay cumplido esta etapa y
ahora vamos a avanzar sobre el resto de las
demandas del sector. Era indispensable que la
enfermería, como el resto de las profesiones,
tenga su colegio profesional. El año que viene
vamos a empezar a trabajar en crear una en-
tidad que les agrupe, que distinga y que
jerarquice la profesión”, agregó Durán.
Y concluyó que “nos parece que es una buena
forma de empezar el 2022, trabajando
conjuntamente por el bien de este colectivo
que tanto hizo para que superemos la
pandemia”.

Izq. a Der.: Albornoz, Alcoba y Theaux en la presentación de la Ley de
Reconocimiento del Ejercicio Profesional de Enfermería en Río Cuarto.



asambleas, cortes de cal le, actividades
frente al Centro Cívico, y ahora podemos
celebrar este avance. Vamos a seguir hacia
adelante, organizando estrategias para
alcanzarlo, pero esta victoria es resultado
de la unidad de las y los trabajadores, de
las y los becarios de SENAF, que
sostuvieron el confl icto por tanto tiempo.
Es una conquista que se logró a partir de la
intervención de ATE”, evaluó.

Crecimiento organizativo

Paralelamente a los logros gremiales, las y
los trabajadores avanzaron en el
desarrol lo organizativo de ATE en el
sector, primero afi l iándose y respondiendo
al plan de lucha diseñado por la
conducción de la seccional .
Posteriormente, votando a sus delegados
para que consol iden los triunfos obtenidos
y propongan nuevas estrategias para
conquista de nuevos derechos.
Así, el 27 de septiembre, con una ampl ia
participación, resultaron elegidas las
compañeras Yésica Blanc y Rosario Irusta.
A la hora de evaluar la situación en la
SENAF, Blanc consideró que “el aumento
logrado es un paso hacia adelante,
después de una lucha de mucho tiempo.
Sobre todo, fue un trabajo todo puertas
adentro, para después sacarlo afuera con
el gremio. Así, l legamos a un acuerdo que
significa un incremento salarial bastante
importante, más al lá que siguen en pie las
precarias condiciones de trabajo”.
En la dependencia son 1 4 becarios,
equipos técnicos conformados entre
psicólogos y trabajadores sociales. La
trabajadora aclaró que el equipo de trabajo

siempre separó el reclamo gremial sobre
las condiciones laborales del trabajo
concreto y cotid iano que real iza “porque
sabemos que de nuestra intervención
depende la vida de un niño, su estabi l idad”.
“Pero por las condiciones laborales, los
bajos salarios, hubo el año pasado una
importante fuga de profesionales y no
l legamos a cubrir la demanda”, anal izó.

Estar en ATE

La profesional di jo que “hasta que
pudimos entrar en ATE ningún sindicato
nos abrió las puertas, ya que no nos
consideran trabajadores públ icos por
nuestra situación contractual . Solo ATE
nos recibió y por primera vez nos sentimos
escuchados. Teníamos mucho miedo al
despido y fue una tarea difíci l como
equipo, aunque terminó siendo un l indo
aprendizaje conjunto. Terminamos
logrando un fuerte aumento salarial”.
Ahora, Blanc espera que las mejoras
obtenidas sirvan de impulso para avanzar
en la agenda de mejoras que hay que
l levar adelante. “Nos tienen que reconocer
como estatales, con sueldos y condiciones
dignas de trabajo”, se esperanzó.
Y terminó agradeciendo al equipo de
compañeros y compañeras de ATE Río
Cuarto, encabezado por Rafaela Alcoba.
“Hoy festejamos un triunfo nuestro, pero
también del equipo de ATE que nos
acompañó, nos guio y nos contuvo en esta
lucha”, concluyó.

El incremento de los
emolumentos pasó de entre 8 y
1 5 mil pesos a de entre 30 y 40
mil pesos.

C on la intervención decidida de la
seccional ATE Río Cuarto la

Secretaria de Niñez, Adolescencia y Famil ia
(SENAF) accedió a multipl icar por cuatro el
monto de las becas que cobran
trabajadores y trabajadoras del organismo,
pasando de una franja que osci laba de
entre 8 mil a 1 5 mil pesos por beca a una
recomposición que significa cobrar en lo
sucesivo entre 30 a 40 mil pesos. El
incremento salarial incluye a todos y todas
las becarias.
“Nuestro horizonte de lucha es la
estabi l idad laboral de las y los compañeros
que durante tantos años aportan su labor
con el firme propósito de dar curso a las
demandas que en la Secretaría se
atienden”, d i jo la secretaria General de ATE
Río Cuarto, Rafaela Alcoba.
Y agregó: “bregamos por el bienestar y la
dignidad de quienes abrazan y contienen la
niñez y la adolescencia. Nuestra mayor
apuesta como trabajadores y trabajadoras
para una sociedad futura, es con el respeto
de los derechos como base y pi lar
fundamental . Finalmente, queremos
agregar que este avance es muy
importante en el reconocimiento de la
labor de las y los compañeros de SENAF y
desde ATE vamos a continuar en la
defensa y conquista de los derechos que
nos faltan”.
La dirigente afirmó que la resolución del
confl icto fue en base a la lucha. “H icimos

[ Seccional Río Cuarto]

SENAF: TRAS LARGO CONFLICTO, ATE LOGRA
CUDRUPLICAR EL MONTO DE BECAS



DEPARTAMENTO DE CULTURAS (ATE CBA) Y
PRESENTACIÓN DE "MUJERES ESTATALES"

L a actividad fue real izada de manera
presencial en el Consejo Directivo

Provincial de ATE Córdoba y retransmitida
mediante una sala de teleconferencias en
la cual participaron compañeras/os de
distintos puntos del país. En el salón de
ATE Córdoba se hicieron presentes
referentes provinciales y nacionales:
Mercedes Cabezas y Mirta Matheos –por
el CDN- y Federico y Jul ia Giul iani ,
secretario General y de Prensa de ATE
Córdoba respectivamente.
Desde el 2020 hasta la fecha, el Consejo
Directivo Provincial (CDP) ha tenido a la
recuperación permanente de la memoria
histórica de ATE Córdoba y a la atención
sobre el trabajo de la cultura como
políticas institucionales permanentes. El
rescate de la figura del ex secretario
general de ATE durante la dictadura,
Héctor “la Perra” Castro es uno de los
ejemplos más notorios: con su nombre ha
sido nombrado el salón de actos del CDP y
en su homenaje fue real izada la obra de
teatro “Héctor “La Perra” Castro, el
olvidado”.
La ocasión de la presentación del l ibro
“Mujeres Estatales”, ha sido más que
propicia para el lanzamiento del
Departamento de Culturas de ATE

Córdoba, actividad que estuvo a cargo de
la secretaria de Organización de ATE
Nacional , Mercedes Cabezas, quien junto a
Daniel Parcero (historiador de ATE
Nacional ) y Mirta Matheos (Directora del
Departamento de Cultura del CDN),
encabezaron la l ista de referentes
nacionales presentes en la actividad.
ATE Córdoba estuvo representada por
Federico Giul iani , Secretario General de
ATE Córdoba, y la nueva y el nuevo
director/a del Departamento de Culturas,
Hugo “Pájaro” Galaburri y Jul ia Giul iani
(referente de ATE Traslasierra y Secretaria
de Prensa del CDP, respectivamente).
Giu l iani fue el encargado de leer la
resolución mediante la cual se crea el
Departamento de Culturas del CDP, bajo la
órbita de la Secretaría General : “Con el
objetivo de que ATE no solo sea un ámbito
para la organización y la lucha
reivindicativa, un lugar de reunión y

discusión política, de asambleas y
plenarios, sino también un espacio donde
el teatro, la fotografía, se encuentren el
entretenimiento, la música, la l iteratura, el
cine, la pintura, la danza y las distintas
expresiones de la cultura nacional y
popular (y de que…) en tal sentido, se
aspira a que los/as afi l ladas/os propicien
propuestas culturales para, y gestadas por,
las y los trabajadores (entendiendo que…)
nosotras y nosotros como clase, también
somos generadores de cultura (…) el
Consejo Directivo Provincial de ATE
Córdoba resuelve: disponer la creación del
Departamento de Culturas del Consejo
Directivo Provincial de ATE Córdoba”.

Presentación del libro, en vivo

La instancia fue seguida por decenas de
compañeras y compañeros de todo el país,
así como por unas 40 personas de manera
presencial en el salón auditorio del CDP.


